

30 de septiembre de 1997

INFORMANDO
UNIVERSIDAD DE LA SABANA

Boletín de Circulación Interna

Vol. 3 Número 122

POR LA DIGNIDAD HUMANA

Con gran éxito la Universidad de La Sabana en asociación con la Academia Nacional de Medicina realizó el Foro Internacional por la Vida, el pasado 24 de septiembre, en el Hotel Tequendama.

Los conferencistas internacionales Bernard Nathanson, Susan Stanford-Rue y Rita Marker, tuvieron gran acogida dentro de los asistentes, al igual que los conferencistas nacionales Ana María Araujo, Ilva Miriam Hoyos, Olga Amparo Sánchez, Carlos Gaviria Díaz y David Mejía Velilla.

En el Foro de la mañana denominado "Derecho a la Vida", se trataron temas como: los traumas psicológicos que sufre una mujer y su familia cuando se ha producido un aborto, su realidad científica y la dignidad de la persona humana.

La Eutanasia fue el tema de la tarde. Se expusieron las diferentes posturas en favor y en contra de la misma y las incongruencias que posee el fallo de la Corte Suprema de Justicia que aprueba la eutanasia. Además, las consecuencias políticas, éticas y morales que implica la aplicación de la conocida "muerte digna o muerte por compasión".

Adicionalmente, el gran científico norteamericano Bernard Nathanson concedió una rueda de prensa a dieciséis medios de comunicación, de prensa nacional e internacional, radio y televisión. Teniendo gran difusión y resonancia por parte de éstos. En ella, el doctor Nathanson pidió al pueblo colombiano no cometer el mismo error de Estados Unidos al aprobar el aborto; así mismo, manifestó su arrepentimiento por haber cometido más de 75.000 abortos.

De esta manera, la Universidad pretende contribuir con el rescate y exaltación de la dignidad humana, el valor de la vida y el respeto por la misma. Todos estos conceptos subvalorados en el momento actual que atraviesa nuestro país.

CUARTA FERIA MICROEMPRESARIAL

El Programa de Apoyo Microempresarial, Microsabana, realizará el 3, 4 y 5 de octubre su Cuarta Feria Microempresarial, que en esta oportunidad se llevará a cabo en convenio con la Cámara de Comercio, gracias al cual los microempresarios podrán participar en todos los eventos que de este tipo realice dicha institución y tendrán a la vez más espacio para ofrecer sus productos.

Con el fin de que ésta pueda ser visitada por un público más amplio, la Feria se realizará en el Parque Villaveces de Zipaquirá.

Hasta el momento han confirmado su asistencia 32 expositores quienes ofrecerán una gran variedad de productos y servicios. Igualmente podrán participar todos los miembros de la comunidad universitaria que deseen visitarla o tener un stand de exposición. **Informes: Programa Microsabana: Ext 1807**

NOTAS DE LA ECOGARZA

La campaña publicitaria más efectiva siempre ha sido el ejemplo. Hagamos del reciclaje un compromiso personal.

Que no se le olvide:
Azul = vidrio
Verde = otros
¡Vamos en 1.200 kilos de vidrio semanales...!

EVENTOS

3 de octubre: Iniciación de las clases de la Especialización en Gerencia de Servicio

3 y 4 de octubre: Celebración del XVIII Aniversario de la Universidad



INFORMANDO

UNIVERSIDAD DE LA SABANA

Centro de Gestión y Proyección Área de Comunicación Organizacional y Prensa

Boletín de Circulación Interna



Año 3 Número 122

POR LA DIGNIDAD HUMANA

Con gran éxito, la Universidad de La Sabana en asociación con la Academia Nacional de Medicina, realizó el Foro Internacional por la Vida, el pasado 24 de septiembre, en el Hotel Tequendama.

Los conferencistas internacionales Bernard Nathanson, Susan Stanford-Rue y Rita Marker, tuvieron gran acogida dentro de los asistentes, al igual que los conferencistas nacionales Ana María Araujo, Ilva Miriam Hoyos, Olga Amparo Sánchez, Carlos Gaviria Díaz y David Mejía Velilla.

En el Foro de la mañana denominado "Derecho a la Vida", se trataron temas como: los traumas psicológicos que sufre una mujer y su familia cuando se ha producido un aborto, su realidad científica y la dignidad de la persona humana.

La Eutanasia fue el tema de la tarde. Se expusieron las diferentes posturas en favor y en contra de la misma y las incongruencias que posee el fallo de la Corte Suprema de Justicia que aprueba la eutanasia. Además, las consecuencias políticas, éticas y morales que implica la aplicación de la conocida "muerte digna o muerte por compasión".

Adicionalmente, el gran científico norteamericano Bernard Nathanson concedió una rueda de prensa a dieciséis medios de comunicación, de prensa nacional e internacional, radio y televisión. Teniendo gran difusión y resonancia por parte de éstos. En ella, el doctor Nathanson pidió al pueblo colombiano no cometer el mismo error de Estados Unidos al aprobar el aborto; así mismo, manifestó su arrepentimiento por haber cometido más de 75.000 abortos.

De esta manera, la Universidad pretende contribuir con el rescate y exaltación de la dignidad humana, el valor de la vida y el respeto por la misma. Todos estos conceptos subvalorados en el momento actual que atraviesa nuestro país.

CUARTA FERIA MICROEMPRESARIAL

El Programa de Apoyo Microempresarial, Microsabana, realizará el 3, 4 y 5 de octubre su Cuarta Feria Microempresarial, que en esta oportunidad se llevará a cabo en convenio con la Cámara de Comercio, gracias al cual los microempresarios podrán participar en todos los eventos que de este tipo realice dicha institución y tendrán a la vez más espacio para ofrecer sus productos.

Con el fin de que ésta pueda ser visitada por un público más amplio, la Feria se realizará en el Parque Villaveces de Zipaquirá.

Hasta el momento han confirmado su asistencia 32 expositores quienes ofrecerán una gran variedad de productos y servicios. Igualmente podrán participar todos los miembros de la comunidad universitaria que deseen visitarla o tener un stand de exposición. **Informes: Programa Microsabana: Ext 1807**

NOTAS DE LA ECOGARZA

"La campaña publicitaria más efectiva siempre ha sido el ejemplo. Hagamos del reciclaje un compromiso personal".

Que no se le olvide:

Azul = vidrio

Verde = otros

¡Vamos en 1.200 kilos de vidrio semanales...!

EVENTOS

3 de octubre: Iniciación de las clases de la Especialización en Gerencia de Servicio

3 y 4 de octubre: Celebración del XVIII Aniversario de la Universidad

El Arte Pop

Dentro de la plástica contemporánea el Popular Art es una propuesta eminentemente pictórica, nacida en Inglaterra pero cuyo desarrollo se localizó en los Estados Unidos durante los años 60. De corte figurativo, recurre a la representación de aspectos triviales, superficiales y cursis de la vida diaria, allí radica la trascendencia de su recurso artístico, en el reflejo, si se admite, crudo de la sociedad y la cultura que representa y por supuesto en las diferentes reacciones que provoca en la gente.

El desarrollo del "Pop Art" en Estados Unidos, donde se hizo vanguardia artística, constituyó en su momento un acontecimiento histórico al registrar la identidad cultural de una sociedad consumista producto de un capitalismo de corte pragmático. La nueva forma de hacer y ver el arte, se apartó de los atavismos convencionales de los centros artísticos europeos e introdujo los conceptos de la "mass media" y la publicidad, de donde provenían algunos de sus más importantes representantes: Andy Warhol, Roy Lichtenstein, Jasper Johns y Robert Rauschenberg, entre otros, contribuyeron entonces a consolidar el "Pop Art".

En América Latina, este movimiento aparece con posterioridad y se presenta con las características propias de cada país. Cabe destacar las obras de la venezolana Marisol Escobar, los argentinos Rubén Santantonín y Marta Manujin y las colombianas Beatriz González y Marypaz Jaramillo, quienes actualmente se encuentran exponiendo sus últimas obras en Santa Fe de Bogotá.

Beatriz González, expone en la **Galería Garcés y Velázquez** sus últimas pinturas sobre el drama de la mujer en Colombia, tema transcendente que presenta con una gran carga de ironía cromática.

Marypaz Jaramillo, muestra en la **Galería Diners**, una serie de pinturas (retratos) en homenaje a aquellos personajes que han hecho la historia del espectáculo y la frivolidad internacional ■



Comunicación Social y Periodismo

Larry Day, profesor de la Universidad de West Florida visitó la Universidad

El profesor Larry Day, del Departamento de Periodismo de la Universidad de West Florida (Estados Unidos) dictó, durante cuatro semanas, talleres para estudiantes, profesores y egresados de la Facultad de Comunicación Social y Periodismo. El profesor

Day - conferencista Senior de la Comisión para Intercambio Educativo Colombia-Estados Unidos, Comisión Fulbright - ha visitado la gran mayoría de países latinoamericanos, dirigiendo talleres sobre la *profesionalización del periodista y periodismo investigativo*, entre otros.

La profesora Nubia Camacho, del Área de Redacción, fue comisionada por la Decana, doctora Diana Sofía Giraldo de Melo, para coordinar la visita y las sesiones de trabajo del prestigioso profesor y periodista norteamericano ■



Relaciones Internacionales

La Agencia Japonesa de Cooperación Internacional -JICA- ofrece a Colombia varios tipos de cooperación técnica:

- Programas de Capacitación de Colombianos en el Japón el cual otorga Becas en las áreas relacionadas con la agricultura, medicina y salud, comunicaciones y medio ambiente.
- Programa de envío de expertos japoneses a Colombia, con el fin de apoyar proyectos de transferencia de tecnología.
- Programa de suministro de equipos, a través del cual el JICA suministra equipos necesarios para elevar la productividad de los Expertos Japoneses y Becarios Colombianos.
- Programa de Estudios para el Desarrollo, que permite el envío de grupos de especialistas japoneses para trabajar en estudios especializados.
- Cooperación Técnica de Proyectos, gracias al cual se realizan donaciones para proyectos de desarrollo social, salud y medicina, agricultura y actividades culturales.
- Programa de Jóvenes Japoneses, por medio del cual se envían jóvenes japoneses voluntarios para trabajar en comunidades colombianas ■



Asesoría Bibliográfica

URDANOZ, Teófilo, OP: **Historia de la Filosofía, Vol- VII: Siglo XX. Filosofía de las Ciencias, Neopositivismo y Filosofía Analítica.** BAC, Marid. 1984.

Este volumen forma parte de una ambiciosa obra de historia de la Filosofía iniciada por el Padre Guillermo Fraile, el cual abarca fundamentalmente

una parte importante del pensamiento filosófico del siglo XX en Europa y Norteamérica.

Más que un manual de estudio, este libro constituye una buena obra de consulta, carente de parcialidad o apariencia superficial. Cada apartado tiene una valiosa conclusión valorativa, de interés para estudiantes y docentes de Filosofía. Para un público más general requiere alguna formación previa ■



Bienestar Universitario

Nuevo Cine Club La Sabana

La Oficina de Actividades Culturales reinició el Cine Club La Sabana los días viernes de 5:30 p.m. a 7:00 p.m., en la Sede del Centro de Gestión y Proyección ubicada en la Traversal 14 # 117-65.

Para el mes de octubre la programación del Cine Club es :

Octubre 3 : “Un día de Furia” de J. Schumacher.

Octubre 10: “Frances” de G. Clifford.

Octubre 24: “Pescador de Ilusiones” de Terry Gilliam.

Octubre 31: “Cabo de Miedo” de J.L. Thompson ■



Servicio Médico

El Servicio Médico de la Universidad y la Cruz Roja Colombiana realizarán el próximo 6 de octubre la Jornada de Donación de Sangre, de 9 a.m. a 4 p.m. en el Vestíbulo Sur. Se espera la colaboración de toda la comunidad universitaria en esta actividad.

De otro lado, El Dr. Germán Campos Gutierrez, Director del Servicio Médico asistió al Foro por la Vida que se realizó el 24 de septiembre en el Hotel Tequendama y el Seminario “Trauma Post - Aborto organizado por la Facultad de Psicología y el Instituto de la Familia ■

XVIII ANIVERSARIO DE LA UNIVERSIDAD

El próximo viernes 3 de octubre, a partir de las 5:00 p.m. con una serenata de tunas universitarias y mariachis comenzará la celebración del XVIII aniversario de nuestra Universidad, la cual se prolongará hasta el sábado 4, con una programación que este año girará alrededor de Colombia.

Teniendo en cuenta ésto, el Fondo de Estudiantes y Bienestar Universitario están convocando a las diferentes colonias, las de opitas, costeños, paisas, santadereanos, llaneros, que encuentren representación entre todos los miembros de la comunidad universitaria, incluyendo alumnos, docentes y administrativos, para que entre todos realicen una actividad que sea muy representativa en su región y que pueda divertir a todos los asistentes a la fiesta. *!Usted no puede quedarse sin participar, inscríbese para representar a las colonias colombinas en esta celebración en la Casa del Lago, Ext 1153!*

Actividades para todos...

Además de la celebración con las colonias se realizarán desde las 10 a.m. del sábado un variado programa que incluye :

- Muestras folklóricas.
- Teatro de marionetas.
- Juegos de bingo.
- Grupos musicales.
- Actividades deportivas, rifas y festival canino.

INFORMANDO es una publicación de todos y para todos. Si quiere enviar cualquier información acerca de sus proyectos, gestiones y logros, o alguna sugerencia, por favor comuníquese con nosotros.

Área de Comunicación Organizacional-Prensa.
Tels 6193088-2138377. Ext 111-114.
Fax 2159888.
E-mail newsudes@colomsat.net.co

Sandra Patricia Orjuela Córdoba
Directora

María del Pilar Fajardo Jaramillo
Periodista

Claudia Jimena Román Herrera
Periodista

Jaime Rodríguez
Fotógrafo